

ENTREGA DE TROFEOS TEMPORADA 2007/2008

Árbitro más Joven:

David Cortes Romero

Categoría Juvenil:

Sergio Santiago Sacristán

Guillermo Acero Llamas

Alberto Moraga Vidal

Categoría Regional

Mario López Fernández-Montes

Rafael Velasco Ponce de León

Manuel Ángel Pérez Hernández

Categoría 1ª Regional

Álvaro de la Iglesia de la Iglesia

Álvaro Calderón Rodríguez

Fernando Bueno Prieto

Categoría Preferente

Sergio Olivera Sánchez

Ángel Luis Velasco Arriba

Alberto Villoria Linacero

Categoría Cuerpo de Árbitros Asistentes

Santos Vallejo García

Daniel Carrasquilla López

Alberto J. Bertelegni Corajoria

Categoría Tercera División

David Gálvez Rascón

Fernando J. Yuste Heredero

Antonio Muñoz García-Mascaraque

Árbitro destacado en Pruebas Físicas

Álvaro de la Iglesia de la Iglesia

Árbitro destacado en Pruebas Técnicas

Sergio Carrasco Garrido

Monitores distinguidos por su colaboración con la Vocalía de Capacitación, impartiendo clases de Reglas de Juego

Julián Manuel Campos Escarpa
Guillermo Cuadra Fernández
José Manuel Delfa de la Morena
José Luis Lesma López
Hugo José López Puerta
Sergio Pérez Muley
Valentín Pizarro Gómez
José Vélez Martínez

Nombramiento como árbitro internacional FIFA:

Carlos Velasco Carballo

Ascensos:

Árbitro Segunda División A:

José Luis Lesma López

Asistente Segunda División A:

José Antonio Garrido Romero

Árbitros Segunda División B:

David Gálvez Rascón
Miguel Sánchez-Seco Otero

Asistente Segunda División B:

Daniel Carrasquilla López

Colegiados que cumplen 45 años y que forzado por la normativa vigente deben abandonar la categoría que ostenta:

David García Fárez
Santos Vallejo García

Colegiados que cumplen 55 años y por circunstancias ajenas a su voluntad, abandonan el arbitraje activo:

Casto Cañibano de Anta
Jesús Jiménez Pérez
Manuel Laina García
Santiago Linacero del Castillo
José Valle Carvajal

Informadores que cumplen 70 años y por normativa dejan de actuar en la Vocalía de Información, pasando al Cuerpo de Informadores de Mérito :

Juan López González
Justino del Olmo Lara
Jaime Suárez Pueyo

Insignia de oro del Comité de Árbitros, a una vida dedicada al Fútbol (20 años de dedicación plena al arbitraje)

Juan Cristóbal Cuchillo Orgaz
Luis Miguel Martínez Montoro
Raúl Sainero Martín
Carlos Velasco Carballo
José Vélez Martínez

A la Escuela Superior Técnica de Arquitectura por su colaboración con el Comité de Árbitros desde el año 2000